

Mi experiencia en el jardín de niños

Gestión de la Escuela

Dentro de mis prácticas de observación logré observar asociación de docentes y directivos del plantel que realizan trabajo colaborativo para mejorar la práctica pedagógica, rediseñar estrategias de evaluación, generar materiales didácticos, y gestionar una mejor formación docente. Nos tocó ser parte del festejo del día del padre de la madre, en donde se observó como cada docente tiene su rol y sus tareas dentro de una misma situación educativa, cada quien tenía su trabajo a realizar para poder sacar adelante el festival y que los padres de familia se fueron con una grata experiencia.

Docente

Entorno a la docente hacia nosotras mostró una buena actitud, dándonos la confianza de poder aplicar nuestras actividades. Mostró tener conocimientos para poder estar enfrente del grupo, cuenta con material didáctico para ayudar las actividades, el ambiente está totalmente alfabetizado y su lo que más me agrado es que tiene mucha facilidad de la palabra.

La educadora siempre se ofreció ayudarnos, hasta nos brindó su número de teléfono para cualquier duda. Me gustaría volver a ir a ese jardín de niños, ya que fue de mi total agrado y las maestras muy buenas personas.

Relaciones educativas en el aula

Dentro del salón de clases se observó una gran comunicación entre docente-alumno, la educadora siempre encargo de llevar la guía en las actividades y resolver las dudas de los alumnos. Entre compañeros de clases son muy empático y respetuosos, entre ellos se prestan materiales para realizar las actividades diarias. Aquí una parte principal son los padres de familia donde también se involucran en el desarrollo de estas relaciones escolares, ya que la mayor parte de esto viene de casa. Es de suma importancia cultivar relaciones interpersonales sanas, ejerciendo el autocontrol de sus emociones, para así tener un buen desarrollo personal y social.